

## Prevencióny buena gobernanza construyen Confianza



## Autoridades de la Contraloría General de Cuentas y Universidad Mesoamericana presentan Maestría sobre Auditoría de Desempeño

La Contraloría General de Cuentas y la Universidad Mesoamericana pusieron en marcha el convenio educativo universitario con la "Maestría sobre Auditoría de Desempeño", lo anterior tiene como propósito capacitar a los auditores internos de las direcciones y unidades de distintas instituciones del Estado.

El postgrado fue presentado de manera virtual entre ambas instituciones para mostrar las novedades metodológicas, su malla curricular y requisitos. En el evento participaron representantes de la Facultad de Ciencias Económicas de la citada casa de estudios superiores y de la Contraloría General de Cuentas.

El Director de la Dirección de Formación y Capacitación en Fiscalización y de Control Gubernamental de la Contraloría, Licenciado Sergio Aragón explicó como surgió esta Maestría y cuáles son los aspectos novedosos.

"Hubo un trabajo técnico y académico que permitió desarrollar la malla curricular específica para la Maestría en Auditoría de Desempeño que tiene como propósito principal desarrollar algunas competencias que ayuden a fortalecer la Auditoría de Desempeño", expresó Aragón.

Por su parte, la Licenciada Linda Galván, Directora de la Dirección de Auditoría de Desempeño, expresó: "para llegar a este momento, se inició con la planificación estratégica que permitió evaluar temas de impacto, posteriormente se hizo la etapa de familiarización para conocer cuál es el objeto y diseño de la misma.